

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### El Salerm Puente Genil logra su primera victoria en casa

Los goles de Nacho y Salva Vegas fueron renta suficiente, aunque Gustavo acortó distancias para el Atlético Onubense



PABLO MANSILLA 25/09/2017

El Salerm Cosmetics Puente Genil mantiene su condición de invicto tras cinco jornadas, tras conseguir aver ante su afición la primera victoria como local de esta campaña. frente a un buen Atlético Onubense. Nacho marcó el tanto inaugural para los locales, que se marcharon al descanso ganando por la mínima. En el segundo tiempo, Salva Vegas cabeceó a portería un centro de Montero para poner el 2-0 en el 55'. No obstante, los visitantes recortaron distancias por medio de Gustavo pasada la hora de encuentro y

obligaron a los rojinegros a mostrarse ordenados para conservar los tres puntos.

abc.es www.abc.es

### El Ayuntamiento de Puente Genil implanta medidas para reducir los accidentes de tráfico

Fija el objetivo de que los sinjestros se reduzcan en un 30% tras el lanzamiento del plan

V. REQUENA - abccordoba Córdoba 22/09/2017 20:57h

Prevención e implantación de medidas de control. Esas son las claves con las que el Ayuntamiento de Puente Genil pretende reducir hasta un 30 por ciento los accidentes de tráfico en el casco urbano. Para ello en colaboración con colectivos y técnicos, ha diseñado el Plan de Seguridad Vial Urbana, que sienta las bases de un trabajo conjunto y supone un compromiso para llevar a cabo las actuaciones que contiene. El documento permitirá articular acciones coordinadas que conducen a mejorar la presente situación en materia de Seguridad Vial, fijando objetivos cuantificados y dotando de un eficiente sistema de indicadores ligado a cada estrategia, con el fin de facilitar el seguimiento y análisis constante de la realidad, así como la eficaz gestión y toma de decisiones.

El concejal de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Morales, junto al jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García, fueron quienes presentaron ayer formalmente el contenido de la iniciativa municipal.

Es un documento que pretende «las mejoras de las condiciones de la seguridad vial, facilitando los recursos al equipo de gobierno» partiendo de la base de que «la seguridad vial es una tarea colectiva». El pliego se

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

compone de una fase de diagnóstico y unas 80 acciones para reducir los siniestros, así como las líneas de actuación a seguir. En definitiva, planifica las principales intervenciones en la vía, en los vehículos y sobre los individuos. Como principal objetivo, el plan recoge la reducción de los siniestros en un 30%, para lo que se intervendrá en una docena de puntos negros, el principal de los cuales es el de la avenida de la Estación. También tendrán que reducir, en la misma medida, los atropellos de las personas de mayor edad.

Entre las herramientas que utilizarán para reducir los accidentes serán marcas viales o la implantación de una infraestructura específica «para el calmado del tráfico» así como la utilización de bandas reductoras, modificación de las señales de stop o el incremento de controles a los vehículos para que tengan al día la ITV (Inspección Técnica de Vehículos). Desde el gobierno municipal, se ha asegurado que «no contemplamos la instalación de ningún semáforo», ya que informó García que «no son instrumentos para agilizar el tráfico sino para dar más seguridad».

Ruiz dijo se trata de un «claro liderazgo municipal con la implicación de políticos, técnicos y departamentos de la administración, además de la colaboración de otros colectivos». La tendencia positiva local se está materializando en la reducción accidentes de tráfico, según indica Ruiz. En cifras, han disminuido un 26% en 2016, con respecto al año anterior. Los días laborales y especialmente los lunes por la tarde se producen la mayor parte de los siniestros.



www.eldiadecordoba.es

# El Ayuntamiento celebrará en noviembre un foro centrado en la actividad deportiva

José Manuel Cabezas 25 septiembre, 2017 - 02:33h

Con el objetivo de convertir a Puente Genil en lugar y punto de encuentro para formar y promocionar iniciativas que despierten el interés de los profesionales del deporte, el Ayuntamiento ha presentado el proyecto Foro Deporte, un espacio abierto que, en palabras del alcalde, Esteban Morales (PSOE), está encaminado al análisis y divulgación de la actividad deportiva.

La primera edición de este foro se celebrará a finales del próximo mes de noviembre. Tal y como explicó uno de sus coordinadores, Víctor Romero, se centrará en cuatro áreas de conocimiento: deporte y salud, cuyo responsable será Alejandro Espejo; gestión deportiva, coordinada por Manuel Ortega; deporte y educación, a cargo de Juan Torres, y deporte y sociedad, que estará dirigida por el propio Víctor Romero.

Paralelamente, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez anunció que la celebración de este evento, que nace con un presupuesto de entre 6.000 a 8.000 euros y que tendrá como escenario el teatrillo del exconvento de Los Frailes, irá acompañada de una gala del deporte, a celebrar en el teatro Circo, en la que se premiarán, en nueve modalidades, a personas relevantes en diversos ámbitos.

Gómez dijo que esta iniciativa es complementaria a la gala de reconocimiento de deportistas locales que anualmente organiza el medio de información local Puente Genil Información, de la que dijo que "cada año va a más", y precisó que con los premios de Foro Deporte también se busca conseguir que dicha actividad se convierta en motor de desarrollo económico de la ciudad.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

### El invicto Salerm conquista su primer triunfo en el 'Poli'

José M. Cabezas Puente Genil, 25 septiembre, 2017 - 02:32h

El Salerm Puente Genil suma y sigue. Los pontanos, invictos tras cinco jornadas de campeonato, conquistaron el primer triunfo del curso en el Manuel Polinario tras deshacerse del Atlético Onubense. Con nueve puntos en el casillero, los de Juan Arsenal se colocan cuartos a tan sólo dos puntos del líder, el Cádiz B.

Al cuadro pontanés, que tuvo que hacer frente a las bajas de Manolo Cano, Maero y Ángel del Pino, le costó imponerse en un primer tiempo más equilibrado. El conjunto onubense, en el que se estrenaba Jesús Vázquez como técnico, incordió a los de Puente Genil con una presión arriba, que creó problemas e impidió a los de Arsenal hacer su habitual juego de salida de balón desde atrás.

El partido estuvo un poco loco, con ocasiones para los dos equipos. No obstante, la más clara fue para Edu Chía, que estrelló en el minuto 3 su cabezazo en el larguero de la portería de Vichi. Con el partido igualado, Nacho puso el 1-0 tras recoger un rechace de un rival a un disparo de Salva Vegas.

El gol sentó como un jarro de agua fría al cuadro onubense, lo que aprovechó el Puente Genil para tener más el balón y hacer su habitual juego. Aunque dispuso de alguna ocasión más para ampliar la renta, fue el Atlético Onubense el que pudo igualar al borde del descanso. Cristian sacó un mano a mano a Diego Díaz para mantener a su equipo por delante.

Tras el intermedio, la tónica fue la misma que en la primera mitad. El equipo de Huelva se vino abajo físicamente y eso lo aprovechó el Salerm. El árbitro obvió un penalti a un Salva Vegas que se convirtió en protagonista poco después de nuevo, al conseguir el segundo tanto del conjunto pontano tras rematar un centro de Montero.

Sin embargo, el partido se complicó tras el gol de Gustavo. Con el 2-1, el partido se igualó y el Atlético Onubense se fue arriba en busca del empate. Por su parte, el Puente Genil contemporizó el tiempo y no aprovechó sus ocasiones para poner la puntilla en el tramo final. No le hizo falta porque el triunfo se quedó en casa.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## Moriles hace comarca presentando la XIX Cata del Vino en el yacimiento romano de Fuente Álamo

22/09/2017

El triunfo de Baco ha unido esta noche a Puente Genil y Moriles uniendo dos culturas próximas y con muchos lazos en común. Y es que la Villa Romana de Fuente Álamo ha sido el lugar escogido por el ayuntamiento de Moriles para presentar el cartel anunciador de la XIX Cata del Vino de la vecina localidad, que se celebrará entre el 20 y 22 de octubre.

Al acto han asistido el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales; la alcaldesa de Moriles, Franciscana Carmona; la vicepresidenta de la Diputación, Ana M.ª Carrillo; el delegado de Agricultura, Francisco Zurera y el Director- Gerente del Consejo Regulador Montilla Moriles, Enrique Garrido, junto a varias decenas de pontanos y morilenses.

Esteban Morales ha manifestado que "a Puente Genil y Moriles nos unen vínculos de desarrollo, cultura y familiares". Y ha destacado el acierto de "promocionar el recurso patrimonial de la villa romana de Fuente Álamo, que es una joya con el mayor tesoro de Moriles, el vino".

La alcaldesa ha explicado que la apuesta por Puente Genil para acoger el acto se debe al "carácter universal que tiene Moriles, nos trae a Fuente Álamo la simbología de la cultura romana con el vino". Mientras que "aquí tenemos el mosaico de Baco, en Moriles hemos encontrado gran cantidad de restos romanos y nuestra cercanía a través del vino". Al tiempo que "contribuimos a hacer comarca y territorio y desatacar los elementos comunes para que Campiña Sur pongamos en valor nuestra riqueza".

Carrillo, ha dicho que "la Cata es el mejor escaparate para mostrar nuestras bodegas y lagares e invitamos a la provincia".

#### PROGRAMA XIX CATA MORILES

Para la presente edición presentarán sus caldos, ocho bodegas de Moriles, una invitada que con toda probabilidad será Toro Albalá de Aguilar de la Frontera, así como cinco stands de res restauración y alimentación, según ha informado Carmona. También se organizará unas muestras de cócteles realizados con vino concursos, "todo dedicado a promocionar nuestros vinos". Por su parte. las bodegas locales también organizan actividades paralelas en sus instalaciones.

La evolución de asistentes al evento, ha dicho la regidora ha crecido, si bien "la crisis hizo mella en la Cata, mientras que en los últimos tres años hemos ido remontando", de hecho, el año pasado cifraron en 8.000 el número de visitantes. Ahora están en consolidación de la Cata, tras el cambio de feria, tres ediciones atrás de septiembre a octubre.

El delegado de Agricultura, Francisco Zurera, ha cifrado la cosecha en "un 25% menos este año". Y ha puesto en valor este sector por ser importantísimo a nivel económico y cultural, ya que 2.000 familias viven de ello".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## A pleno la propuesta de exención del ICIO para la parroquia de la Purificación

23/09/2017

El próximo lunes, 25 de septiembre tendrá lugar el pleno ordinario a las 20:30 horas en el ayuntamiento de Puente Genil que emitirá en DIRECTO, GRUPO COMUNICA. En el transcurso del mismo se incluye para su aprobación el Plan de Seguridad Vial en Puente Genil. Así como el expediente de contratación, mediante procedimiento abierto, varios criterios de adjudicación, de la gestión, por concesión, del servicio público de Transporte Urbano regular y permanente de Viajeros en Autobús en el Municipio de Puente Genil.

Entre otros asuntos, se incluye la aprobación definitiva proyecto de tasación conjunta para adquisición anticipada de los terrenos correspondientes al viario VP-1 de la UE-1 del PERI-3 "MIRAGENIL" DEL PGOU. Y el visto bueno al estudio de detalle de calle Cortes Españolas, nº 2. El equipo de gobierno presentará las líneas fundamentales del presupuesto del ejercicio 2018 y propondrá la Exención del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras, en concreto para la parroquia de la Purificación, que se está sometiendo a una intervención.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Buen ambiente en la apertura del Año Manantero donde se rinde homenaje a la cuartelera y a Jesús Pérez

23/09/2017

Hoy se está celebrando el acto de Apertura del Año Manantero que viene organizando en los últimos años la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas de la Semana Santa. Ya se ha celebrado la Eucaristía en la parroquia de la Purificación oficiada por el consiliario, don José Manuel Gordillo. Ha contado con la participación de la Schola Cantorum Santa Cecilia. Y ahora los hermanos están celebrando un almuerzo en el que se va a rendir un homenaje a los mayores mantenedores de la saeta cuartelera y un tributo póstumo a Jesús Pérez de Cisneros. ENTREVISTAS CON LOS HOMENAJEADOS, la Misa de Apertura, y el acto en los Romanos con GRUPO COMUNICA "La Mananta Paso a Paso", "28 de septiembre, 21.30 h).

También se van a homenajear a Miguel y Antonio Martín Flores, Antonio Sierra Aranda, José Rivas Quirós, Juan F. Guillen Pastor, José Gálvez Cáceres, Ramón Cejas Rivas, Manuel Lavado Rodríguez, Jesús Álvarez de Sotomayor. Todos tienen en común, contar como mínimo 65 años, seguir en activo en sus corporaciones y llevar más de 30 años de antigüedad. El almuerzo está presidido por el arcipreste de la Villa, don Juan Ropero; por el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados. En nombre de la corporación municipal, José Antonio Gómez y la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana M.ª Carrillo.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

#### Distinguidos los decanos conservadores de la cuartelera

24/09/2017

Distinguidos los conservadores de la cuartelera, Ilana, sobria, la nuestra, derivada de la antigua y con la autenticidad y custodia en las corporaciones bíblicas de Puente Genil. Este fue el sentir primordial en el acto de homenaje que la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades tributó a Jesús Pérez a título póstumo. Así como a Miguel y Antonio Martín Flores, Antonio Sierra Aranda, José Rivas Quirós, Juan F. Guillen Pastor, José Gálvez Cáceres, Ramón Cejas Rivas, Manuel Lavado Rodríguez, Jesús Álvarez de Sotomayor. Todos tienen en común, contar como mínimo 65 años, seguir en activo en sus corporaciones y llevar más de 30 años de antigüedad. El acto se celebró en la corporación bíblica del Imperio Romano. EL ACTO, con GRUPO COMUNICA, "La Mananta Paso a Paso", jueves 21:30 horas.

El flamencólogo, Álvaro de la Fuente esbozó parte de la trayectoria de los homenajeados, y Antonio Sierra, se refirió a cada uno de ellos. En el turno de palabra intervinieron el teniente de alcalde, José Antonio Gómez, la vicepresidenta de la Diputación, Ana M.ª Carrillo y el presidente de la Agrupación. Cada uno de los homenajeados recibió un cuadro conmemorativo y Ramón Cejas, puso el broche de oro a un emotivo acto manantero.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# La XI Muestra de Teatro Amateur destinará los fondos a AVAS, Aliento de Vida y Disgenil

24/09/2017

La Asociación Pontanas de Teatro organiza en el Teatro Circo, del 29 de septiembre al 7 de octubre, la XI Muestra de Teatro Amateur La Puente 2017 en la que se representarán cinco obras, dos protagonizadas por Pontanas de Teatro y tres seleccionadas entre la veintena que se presentaron al concurso establecido por la asociación organizadora, iniciativa cuya recaudación de la taquilla será a beneficio de las asociaciones AVAS, Disgenil y Aliento de Vida.

Viernes, 29 de septiembre – 20:30 horas. Compañía: La Barbarie Teatro (Sevilla). Obra: Sale al sol (Tributo a Los Miserables). A beneficio de Disgenil.

Sábado, 30 de septiembre – 20:30 horas. Compañía: Ofecum Teatro (Granada). Obra: Olivia y Ana. A beneficio de Aliento de Vida.

Domingo, 1 de octubre – 20:30 horas. Compañía: Escapar Teatro. Obra: Salir del armario. A beneficio de AVAS.

Viernes, 6 de octubre – 20:30 horas. Compañía: Asociación Pontanas de Teatro. Obra: Bodas de sangre.

Sábado, 7 de octubre – 20:30 horas. Compañía: Asociación Pontanas de Teatro. Obra: Noche de Cabaret.

Gala y entrega de premios a las tres obras ganadoras, (que recibirán 1000, 600 y 300 euros) y se reconocerá al mejor actor y la mejor actriz, entregándose además el premio del público a la mejor obra. Las entradas, a cinco euros por día, se encuentran a la venta en la Oficina Mapfre, asociados de Pontanas de Teatro y en los colectivos AVAS, Disgenil y Aliento de Vida.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

### Moriles presenta en Fuente Álamo su XIX Cata del Vino



23 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla.

La villa romana de Fuente Álamo ha sido el enclave en el que se han dado cita un centenar de personas para asistir a la presentación del cartel de la XIX edición de la Cata del Vino de Moriles, que tendrá lugar los días 20, 21 y 22 de octubre en la localidad vecina con el objetivo común de los ayuntamientos de Puente Genil y Moriles de promocionar los caldos de la zona en un lugar tan simbólico como el yacimiento arqueológico por contar, tal y como dijo la alcaldesa de

Moriles, Francisca Carmona, "con el mosaico de El triunfo de Baco, muy importante en la época romana por su vinculación con el vino, el mejor elemento que tenemos los morilenses". Una idea que Carmona destacó puesto que contribuye "a hacer comarca para que los pueblos de la Campiña Sur podamos intercambiar la cultura, el desarrollo económico y los elementos comunes que tenemos para poner en valor todo nuestro potencial".

La Cata del Vino de Moriles, que el año pasado congregó a un total de 8.000 personas, está en pleno camino de consolidarse en el calendario de eventos del mes de octubre persiguiendo la divulgación de los vinos de la Denominación de Origen Montilla-Moriles y la promoción de sus bodegas. La crisis económica, tal y como reconoció la máxima edil morilense, se ha notado, pero "hemos remontado el vuelo y aspiramos a que la cata y las bodegas de nuestro municipio se sigan dando a conocer". Asimismo, Carmona resaltó el hecho de presentar el cartel en un lugar como Fuente Álamo. "Estamos agradecidos a que podamos estar aquí porque es un escenario excepcional y de lujo para promocionar el evento", dijo.

Asimismo, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, destacó a Fuente Álamo como recurso patrimonial del municipio. "Es una joya de nuestro turismo y promocionar la cata de la mano de Fuente Álamo a través del mayor tesoro de Moriles nos permite promocionar el nombre de Puente Genil de la misma manera que la gente conoce a Moriles por sus vinos". Además, deseó a los morilenses una cata exitosa, una magnífica cosecha para los agricultores y viticultores, la venta de todos los caldos e invitó a los pontanenses a acercarse a la vecina localidad durante los días de la cata porque "el vino es un método de unión de los pueblos".

En cuanto a la cosecha de este año, el delegado territorial de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, Francisco Zurera, informó de una reducción del 25% con respecto al año pasado. Un dato que afecta a 2.000 familias que viven de un sector productivo importantísimo desde el punto de vista económico y cultural. Por ello, Zurera se mostró convencido de que "tenemos que hacer un viñedo sostenible, competitivo y moderno porque la calidad del producto es extraordinaria y singular; puesto que se trata de un vino fino único en el mundo según un reglamento de la Comunidad Económica Europea". Por su parte, Ana Carrillo, vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba y presidenta de Iprodeco, elogió a la Cata del Vino de Moriles por ser "el mejor escaparate para mostrar el resultado final de unos vinos únicos". Tras la presentación del cartel, se realizó en vivo una recreación histórica de la pisa de la uva en época romana tras la cual las autoridades brindaron por una cata próspera y beneficiosa para todos.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

## (2-1) Victoria trabajada del Salerm Puente Genil contra un buen Atlético Onubense



24 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil firma su primer triunfo como local de la temporada ante un valiente y descarado Atlético Onubense (2-1) al que tuvo que plantar cara hasta el final para dejar los tres puntos en un arrebatado Estadio Manuel Polinario "Poli". Nacho abrió el marcador en el minuto 19' tras un disparo que dio en Gustavo. Tras el tanto, el equipo visitante mostró sus credenciales ofensivas a través de jugadas rápidas carentes de profundidad y finalización. En la

segunda parte, Salva Vegas marcó el segundo de la tarde para los rojinegros tras cabecear un centro al área de Montero. Momentos después el filial recreativista recortó distancias a través de Gustavo, que subió a rozar un balón colgado al área que molestó a la defensa y al guardameta local. Con el 2-1, los pontanenses tuvieron que mantener el orden sobre el terreno de juego y aguantar las acometidas de su adversario, que acusó su falta de precipitación a la hora de buscar el empate, aunque con buen criterio.

La movilidad frenética del esférico fue la nota predominante de los primeros minutos del choque. Aunque Edu Chía, que jugaba su primer encuentro como titular de la temporada, pudo levantar al público de sus asientos en el 4' tras conectar un remate al larguero previo centro de un trabajador Chechu Pineda. Los más de ochocientos aficionados que se dieron cita en la grada del Polinario sí pudieron celebrar por todo lo alto el gol de Nacho. En el 19', tras una acción individual con remate final de Salva Vegas, el astigitano enganchó un balón en la frontal del área que dio en Gustavo para que entrase en la portería de Vichi.

Se adelantaba el equipo de Juan Arsenal con algo de fortuna ante un rival que desplegaba un repliegue táctico asombroso, aunque falto de conexión con la dupla de Diegos. Tanto Diego Díaz como Diego Vargas no encontraron la manera de ver portería. Ni siquiera de rematar un balón. Porque las ponía el Salerm Cosmetics Puente Genil. Salva Vegas, destacadísimo una jornada más, rozó el 2-0 al igual que Bubu, luchador e incansable ante la zaga onubense. Las labores de recuperación de balón adquirían un valor importante, y esa misión fue para Nacho y Pineda. Sin embargo, los pupilos de Jesús Vázquez no se iban a ir sin asustar al rival a vestuarios. Alejo y Salva Vegas salvaron el empate al igual que Cristian, que repelió un tiro a puerta de Diego Vargas. En un final de la primera parte frenético, Bubu se quedó sin fuelle para finalizar una ocasión en la que se quedaba solo con Vichi.

Nada más empezar la segunda mitad y a sabiendas de la exigencia del Atlético Onubense, el equipo local se lanzó a por el 2-0. Pudo ser de Pineda, al que le faltó saltar con convicción para rematar un centro al área de Bubu. Pero fue Salva Vegas el responsable de instalar la segunda diana de la tarde. Y fue a la tercera. Porque tras fallar ante Vichi y ser derribado claramente dentro del área, conectó minutos después un centro medido de Ángel Montero para rematar de cabeza a portería. Un gol clave para los intereses de los rojinegros con tal de alargar una semana más su condición de invicto.

Se crecieron para buscar el tercero, pero en una falta aislada, la zaga del Salerm Cosmetics Puente Genil y Cristian Agredano sufrieron el deslumbramiento del sol para dejar al conjunto de Jesús Vázquez recortar GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

distancias por medio de Gustavo. Era el minuto 64 y los pontanenses buscaron la respuesta por medio de Carracedo, cuyo tiro a puerta se marchó fuera. No obstante, el Atlético Onubense se dedicó a arriesgar para buscar el empate. Se adueño del balón y obligó a los pontanenses a mostrarse ordenados, serios, y sólidos para no encajar el peor de los golpes. Trabajaron a destajo e incluso pudieron hacer el tercero. Miki, con un toque de crack, estrelló el cuero en la cruceta. E Isco, que acababa de entrar al campo, también probó suerte. Cualquier secuencia ha valido para un Salerm Cosmetics Puente Genil que no sólo ha convertido en prestigioso el punto sumado en Ceuta. También confirma un arranque de competición de mérito siendo un recién ascendido. Su condición de invicto tras cinco jornadas es el mejor certificado.

minuto90

www.minuto90.com

## 2-1. Una victoria del Salerm Puente Genil que bien vale 850 sonrisas

24 de septiembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

Los rojinegros reafirman su buen arranque liguero ganando su primer partido en casa de la temporada contra un descarado Atlético Onubense

El Salerm Cosmetics Puente Genil consigue su primera victoria como local de la temporada ante un buen Atlético Onubense (2-1) al que tuvo que plantar cara hasta el final para sumar los tres puntos. Nacho abrió el marcador en el minuto 19' tras un disparo que dio en Gustavo. En la segunda parte, Salva Vegas marcó el segundo para los rojinegros tras cabecear un centro al área de Montero. Momentos después el filial recreativista recortó distancias a través de Gustavo, que subió a rozar un balón colgado al área que molestó a la defensa y al guardameta local. Con el 2-1, los pontanenses tuvieron que mantener el orden sobre el terreno de juego y aguantar las llegadas del equipo de Jesús Vázquez, que acusó su falta de precipitación a la hora de buscar la igualada.

La rápida movilidad de la pelota protagonizó los primeros compases del encuentro. Aunque Edu Chía pudo marcar muy pronto tras conectar un remate al larguero previo centro de Chechu Pineda. Los más de ochocientos aficionados que se dieron cita en la grada del Polinario sí pudieron celebrar por todo lo alto el gol de Nacho. En el 19' el ex del Écija Balompié enganchó un balón en la frontal del área que dio en Gustavo y que acabó besando la red.

Se adelantaba el equipo de Juan Arsenal ante un filial recreativista que desplegaba un repliegue táctico fantástico aunque falto de conexión con la delantera. Diego Díaz y Diego Vargas no encontraron la manera de ver portería ni de rematar un balón. Porque las ocasiones eran de los locales. Salva Vegas y Bubu tuvieron el 2-0. Sin embargo, los pupilos de Jesús Vázquez no se iban a ir sin asustar al rival a vestuarios. Alejo y Salva Vegas salvaron el empate al igual que Cristian, que estuvo firme para desviar un tiro a puerta de Diego Vargas.

Nada más empezar la segunda mitad y a sabiendas de la exigencia del Atlético Onubense, los de Juan Arsenal se lanzaron a por el segundo decididamente. Fue Salva Vegas el encargado de instalar la segunda diana de la tarde. Y fue a la tercera. Porque tras fallar ante Vichi y ser derribado claramente dentro del área, conectó minutos después un centro medido de Ángel Montero para rematar de cabeza a portería. Un gol clave para los intereses de los rojinegros con tal de alargar una semana más su condición de invicto.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Se crecieron para buscar el tercero, pero en una falta aislada, la defensa del Salerm Cosmetics Puente Genil y Cristian Agredano sufrieron el deslumbramiento del sol para dejar al conjunto de Jesús Vázquez recortar distancias por medio de Gustavo. Era el minuto 64 y los rojinegros buscaron la respuesta por medio de Carracedo, cuyo tiro a puerta se marchó fuera. No obstante, el Atlético Onubense se dedicó a arriesgar para buscar la igualada. Se adueño del balón y obligó a los locales a mostrarse ordenados para no encajar el duro golpe. Trabajaron a destajo e incluso pudieron hacer el tercero. Miki, con un gran remate, estrelló el balón en la cruceta. E Isco, que acababa de entrar al campo, también probó suerte. Al final los pontanenses se hicieron acreedores de un triunfo valioso que reafirma su gran arranque liguero.



### Invicto pero ganando (2-1)

El Salerm Cosmetics Puente Genil se mete en la zona noble de la tabla del Grupo X tras derrotar al Atlético Onubense

CD.com 24/09/17 21:54

El Salerm Cosmetics Puente Genil se ha encaramado a la cuarta posición de la clasificación del Grupo X tras derrotar esta tarde al Atlético Onubense, en el partido que suponía el debut en el banquillo del filial del Recreativo de Huelva del casi mítico centrocampista del Decano Jesús Vázquez.

Pese al fuerte calor de la tarde pontana el encuentro tuvo un alto ritmo en la primera parte, en la que Edu Chía dio el primer aviso para los locales con un remate al larguero nada más empezar. Hubo que esperar casi hasta el minuto veinte para que llegara el primero, obra del centrocampista Nacho. Anotaba por segunda semana consecutiva.

La escuadra onubense, el clásico filial con talento y desparpajo, no se achantó por el tanto, y aunque el Salerm tuvo llegadas para hacer el segundo, Diego Vargas también podría haber empatado de no haber mediado una acertada intervención de Cristian.

Ya en la segunda parte, el Salerm salió dispuesto a anotar el segundo para ganar en tranquilidad y poder jugar a la contra, algo que efectivamente consiguió tras un centro de Ángel Montero que llevó a la red de cabeza Salva Vegas, que regresó al once titular tras perderse el partido de Ceuta. Pero apenas nueve minutos después el cuadro blanquiazul establecíó el 2-1 por medio de Gustavo, dejando claro que la victoria no iba a ser tan fácil.

Arsenal refrescó el equipo, por ejemplo con la vuelta de Isco, para que siempre estuviera en mente el tercero, que estuvo cerca de llegar en un remate de Miki, otro de los hombres de refresco, que acabó en la cruceta. Los jóvenes jugadores onubenses lo intentaron hasta el final, pero el buen trabajo de los rojinegros les permitió volver a sumar de a tres y mantenerse invictos tras cinco jornadas.